



Bei der Eröffnung der Jubiläumsfeierlichkeiten in Annaberg war natürlich auch eine Delegation des Städtepartnerschaftsvereins dabei. Bild: Wilck

■ Städtepartner feiern mit

Ganz im Zeichen der 25-jährigen Städtepartnerschaft zwischen Annaberg-Buchholz und Weiden stand die Fahrt des Städtepartnerschaftsvereins in die Erzgebirgsstadt. Dort nahm die – passenderweise 25-köpfige – Delegation an den umfangreichen Feierlichkeiten teil (wir berichteten). Vorsitzender Joachim Strehl zog anschließend ein Fazit: „Das Partnerschaftsjubiläum gestaltete sich zu einem nicht so schnell zu vergessenden Erlebnis.“

Als Drei-Länder-Fahrt durch Sachsen, Thüringen und Bayern gestaltete sich dann die Rückreise. Ein Abstecher in das „Sommerpalais“ inmitten des denkmalgeschützten Parks in der thüringischen Kreisstadt Greiz war ein kulturelles Highlight. Das Palais beherbergt die staatliche Bücher- (40 000 Bände) und Kupferstich-

sammlung sowie das „Satiricom“, die nationale Karikaturensammlung der DDR. In der Ausstellung „Alles unter Kontrolle“ über den Abhörskandal der NSA und die Folgen greifen über 70 namhafte deutsche Karikaturisten das Thema mit bitterbösem Humor auf. Die „Fattigsmühle“ in der Nähe von Töpen-Juchhöh, von 1952 bis 1966 Grenzübergangsstelle nach Westberlin, war Anlaufpunkt in Bayern. In dem historischen Ensemble stärkten sich die Städtepartner für die Rückfahrt nach Weiden.